

宮城県精神保健審議会（令和6年11月1日（水））
についての私（成瀬睦史）の意見書

今回の審議会の議題は東立石取医療センターの建替への方向性についてということですが、私の意見としては、何故、新たに名取医療センターに入院された方々や、通院されている方々の当事者の意見をきいてから、ことと進めるべきであったと思います。政治や、行政に携わる方が、直しくて一番困って、うつ病や悩みを抱えおられる方々に、耳を傾めるべきであったと思います。

そのためには、政治や、行政、業者があるのだと思っており、その原点に立ち返ってみれば、名取市に医療センターを建替えることが最も妥当であると思います。

私は、自ら市内に住んでいますか、私の知っている人でも、医療センターに入院されている人が、結構多くあります。仙南医療圏にて名取医療センターは、唯一の24時間対応いただける専念病院です。

私が審議委員になつて4年以上経りますが、ういふた精神保健審議会で、話しあわせて、計画を立てたいとか具体的な、どう変わったかと、これをみますと仙南精神医療圏を半隈り、多くと変わつてしまはせんし、地域包括支援も、なげに等しいです。

また名取医療センターの問題も、しかし、土地や、全くの問題ではありませんが、心の悩みや、病にかかる声を是非、政治や、行政に、携わる方は、一番大切にしてほしいと思います。さらに言えは、地域包括支援センターの構築、ための具体的に予算をつけて、それをより具現化していくよう切に願うものです。最後になりますが、私としては、近隣といい、名取医療センターが富吉に移転するに反対です。